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VEREADOR MAURO PINHEIRO (REDE) – Comunicação de Líder: 

Presidente Mônica; demais vereadoras e vereadoras; público que nos 

assiste pela TVCâmara; quero aproveitar este espaço de hoje para 

falar um pouco do que está acontecendo na cidade. Ontem, tive a 

oportunidade, junto com o prefeito municipal, o governador do Estado 

e do ministro, de participar da inauguração da primeira fase do nosso 

Aeroporto Salgado Filho. A inauguração de um espaço importante, 

onde há uma concessão pública. O aeroporto de Porto Alegre passa 

por grandes transformações, já foi investido, em um ano e meio, na cidade de Porto 

Alegre, em torno de R$ 1 bilhão, através dessa concessão do aeroporto, que traz muita 

qualidade para o nosso aeroporto. As obras do Aeroporto Salgado Filho continuam em 

conjunto com a cidade de Porto Alegre, e nós temos a expectativa, até o final deste ano, 

de que todas as pessoas que residem na Vila Nazaré recebam suas casas, casas muito 

melhores que as do local onde vivem, e que, dessa forma, tenham mais dignidade. Além 

dessa parceria com a Fraport, nessa contrapartida com o Município de Porto Alegre, onde 

1.300 famílias receberão a sua moradia, Ver.ª Margarete, tanto no condomínio Senhor do 

Bom Fim, próximo à Av. Assis Brasil, quanto no residencial Irmãos Maristas, no bairro 

Rubem Berta, nos dará a possibilidade para ampliação da pista do Aeroporto Salgado 

Filho.  

O que significa a ampliação da pista do Aeroporto Salgado Filho? Significa que a cidade 

de Porto Alegre terá condições de receber aviões de porte maior, com mais carga, com 

mais combustível para voar uma distância maior, e Porto Alegre não dependerá somente 

de transporte rodoviário para tirar as cargas e receber cargas. Nos dias de hoje, algumas 

cargas não conseguem chegar através do nosso aeroporto na cidade de Porto Alegre, no 

Rio Grande do Sul, elas têm que descer em outros aeroportos e ser transportadas de 

forma terrestre, com isso, encarecendo o produto final que chegará para a nossa 

sociedade. É uma obra importante no Município de Porto Alegre, através de uma 

concessão pública, e isso demonstra a importância das concessões públicas, porque elas 

são uma forma de a cidade de Porto Alegre, de o Estado do Rio Grande do Sul e de o 

próprio Brasil fazerem grandes obras, mesmo sem ter o recurso público, com o recurso 

privado. Nesse caso, o recurso da Fraport, que é uma empresa alemã, que tem feito um 
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investimento bastante alto na cidade de Porto Alegre, com certeza vai gerar muita riqueza 

no nosso Município, como já está gerando com esse investimento de quase R$ 1 bilhão, 

Ver. Mendes Ribeiro. 

Então, ontem, tive a oportunidade de participar da inauguração dessa primeira parte de 

reforma do Aeroporto Salgado Filho. Esperamos que a segunda parte da pista seja 

inaugurada o mais breve possível, o que vai ajudar e muito a economia do nosso Estado. 

Portanto, temos que saudar os investimentos nas concessões públicas, assim como Porto 

Alegre está buscando as concessões dos parques, das praças. Estamos iniciando um 

estudo das concessões públicas também através do saneamento básico e da água na 

Cidade de Porto Alegre, para que a gente possa buscar investimentos pesados e levar 

mais qualidade de vida à população da cidade de Porto Alegre. Então, era isso; um 

grande abraço à Fraport por esse grande investimento na cidade de Porto Alegre. 

Cumprimento todos os secretários que estiveram envolvidos nesta grande obra que 

acontece em Porto Alegre, tanto para o Município quanto para o Estado do Rio Grande do 

Sul. Parabéns a todos. Obrigado! 

(Texto sem revisão final.)  

 


